



**En l'absence du Chairman, Ni John Fru Ndi, pour des problèmes de santé, c'est le vice-président du Social democratic front (Sdf), Joshua Osih qui a présidé le samedi 03 juin 2023, la réunion du Comité exécutif national à Yaoundé. Secoué par une vague de contestations depuis 2018 et des résultats électoraux peu reluisants, le parti de la balance a entamé de nombreuses réformes en vue de la tenue du congrès prévu du 28 au 30 juillet prochain.**

Le nouvel homme fort de cette formation politique va être élu au cours de ce congrès très attendu par les militants du parti de la balance. Avant ce rendez-vous, le Comité exécutif national condamne, dans son communiqué sanctionnant ses travaux du 03 juin, « la prolifération de l'extrémisme, des discours de haine et des actes xénophobes et appelle le gouvernement à assumer pleinement sa responsabilité pour y mettre un terme immédiatement ». Le Sdf par la voix du Nec, « Appelle les autorités à veiller à ce que les auteurs d'actes xénophobes tels que ceux récemment enregistrés à Sangmelima et ailleurs au Cameroun soient poursuivis conformément à la loi ».

Les questions internationales ne sont pas passées inaperçues au cours des travaux du Comité national exécutif. La situation sociopolitique dans le monde, notamment au Soudan et au Sénégal, était au centre des échanges. Le parti de Ni John Fru Ndi « appelle le gouvernement du Sénégal à faire tout son possible pour désamorcer la violence actuelle au Sénégal ».

Toutefois, ça bouillonne au sein du parti avec le G 27+. Le « Groupe de Mbouda » a trainé le chairman devant la justice pour contester plusieurs décisions prises parmi lesquelles, la mise à l'écart de plusieurs cadres du parti.

Lancé le 26 mai 1990 à Bamenda, chef-lieu de la région du Nord-Ouest, le Sdf n'a jamais été autant divisé. Le congrès annoncé du 28 au 30 juillet va marquer une nouvelle étape dans la vie du parti, notamment avec l'élection par les militants, d'un nouveau président et de nouveaux responsables. Dans ce sillage, le G27+ est aux aguets et déterminé à se faire entendre. Selon une source, la prochaine assise du Comité national exécutif est prévue le 24 juin avec pour but de peaufiner les modalités d'organisation du congrès à venir.

## **Le Jour**